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「佔中」組織一直勾結「台獨」勢力
本港「佔中」組織和激進反對派團體一直勾結「台

獨」勢力。去年10月19日，「佔中」三搞手李卓人、
朱耀明及鄭宇碩，公然到台灣與「台獨」分子施明德
會面尋求「支援」，施明德其後曾在記者會上聲稱，
他會出面邀請台灣「愛好民主人士」共同簽署「佔
中」理念書，反映「台獨」分子對援助「佔中」十分
賣力。同一日，反對派還邀請「『台獨』理論大師」
林濁水來港宣傳其「台獨」理論。

本港「佔中」組織和「港獨」人士勾結「台獨」勢
力，越來越密切，他們多次邀請「台獨」人士教路如何
「佔中」。今年2月，民主黨一連2天在烏溪沙青年營舉
辦「佔中訓練營」，透過有「台獨」背景的「華人民主
書院」邀請「台獨」分子簡錫堦教授所謂「非暴力抗

爭」。施明德公開表示，從去年年初開始，「已有好幾
批香港人」找他，又透露了「佔中」具體行動和策略，
包括從香港踏入回歸17周年開始，每月都會派17人「佔
中」，「並做好被捕的準備」。

「佔中」發起人戴耀廷曾發表文章，稱有「台灣的
朋友」說，香港民主運動「流過血的太少」，揚言
「要流血，要犧牲」、「不怕坐牢」，煽動暴民政
治，企圖令香港走上暴力對抗的歪路、邪路，破壞香
港和諧穩定，損害香港的營商環境。

事實上，范國威公然高舉「反赤化宣港獨」旗幟早
有前科。去年9月，范國威就聯同公民黨毛孟靜以「約
300名市民」名義，聲言「香港不斷被融合及赤化，大
量自由行旅客肆虐本港，破壞文明和秩序」，又指斥
「新來港人士拖累香港」，要求政府取回單程證審批
權，並削減來港定居人數配額，從「源頭減人」削減

來港定居人數配額等，言論涉歧視成份，令眾反對派
盟友不禁急於劃清界線。

「佔院」和「佔中」互動
隨着兩岸協商、交流合作取得一系列重要進展，使

兩岸廣大民實實在在受益，認同「九二共識」、支
持兩岸交流合作，成為兩岸同胞的普遍共識，兩岸關
係和平發展深得人心。蘇貞昌之流「台獨」基本教義
派深知大勢已去，企圖借助「港獨」與「台獨」合
流，在香港搞「港獨」以聲援「台獨」。蘇貞昌竟然
宣稱「台灣是香港的救生衣」，叫香港以「台獨」為
師，其禍害香港的險惡用心昭然若揭。

本港「佔中」組織和「港獨」人士最近聲言台灣
「佔院」和「佔中」互動，他們與台灣的「佔院」行
動「眉來眼去」，已到了明火執杖的地步。學聯日前
召開周年大會，秘書長陳樹暉說，台灣的佔領事件給
學聯很大啟示，希望藉此加快「佔中」，提早至今年
「七一」發動。社民連前主席陶君行日前亦自爆，台
灣「佔領立法院」搞手之一、民進黨謝長廷文膽之一
林啟驊，原來正是「佔中」「訓練導師」，他更聲言
台灣「佔院」和「佔中」有互動關係，聲稱希望「佔
中」吸收台灣的「抗爭經驗」，並令港、台兩地抗爭
出現「新化學作用」。

「佔中」搞手勾結「台獨」，勢令「佔中」變質為
「港獨」，對香港和國家的禍害很大。對此，香港各
界反響強烈。各界人士指出，台灣學生佔領「立法
院」和「行政院」，背後是受人煽動，具有政治動
機，擔心台灣的情況會搬到本港。「兩獨」合流夥推
「佔中」一旦發生，對本港經濟、社會穩定將造成嚴

重衝擊，最終受害的只是市民大眾。各界人士直言，
對本港來說，台灣「佔領行動」是「痛苦而現實」的
示範，擔心「佔中」會步台灣後塵，變成「今日台
灣，明日香港」。各界人士深信台灣事件將為本港帶
來警惕作用，「今次的台灣事件絕非經驗而是警惕，
告誡港人不要步台灣後塵。」

「兩獨」合流損害港人根本福祉
本港「佔中」組織和「港獨」人士，將「台獨」禍

水引入香港，嚴重危害港人福祉。李登輝、陳水扁主
政期間，「台獨」成為台灣社會的亂源，「台獨」製
造社會紛爭，令台灣社會撕裂，政局動盪，經濟沉
淪、民生凋敝。「台獨」惡化台灣政治和社會氛圍，
令台灣政治充滿抹黑、栽贓陷害、惡意中傷，折射出
「台獨」對台灣政治的禍害。「台獨」瓦解台灣求生
存和求發展的綜合實力，令台灣社會陷入無休無止的
內耗與惡鬥。「台獨」造成兩岸關係緊張惡化，令台
灣錯失祖國大陸的巨大商機和經濟發展助力。勾結
「台獨」的「佔中」搞手將「台獨」禍水引港，「兩
獨」合流，必然把「台獨」禍害台灣的種種亂象引入
香港，損害港人的根本福祉。

「佔中」勢力中的「港獨」勢力，已經與「台獨」
勢力沆瀣一氣、狼狽為奸。「兩獨合流」從有傾向發
展到有綱領、有計劃、有行動，「佔院」和「佔中」
關係互動，形成結盟之勢。「兩獨合流」不僅將「台
獨」禍水引入香港，而且會催促「港獨」急劇膨脹，對
香港的危害性更大。如果有人執意與「台獨」狼狽為奸
分裂國家，那就是中華民族的共同敵人。所有政壇人
士，都必須引以為戒，切不可踩「一國兩制」的紅線。

台灣「反服貿」事件連日出現佔領「立法院」和「行政院」的違法行動，引起本港「佔

中」組織和「港獨」人士唱和起哄。「新民主同盟」范國威夥拍環保觸覺主席譚凱邦，前日

再於具濃厚「台獨」色彩的《自由時報》刊登題為「反對服貿協議．拒絕中國化」廣告，支

持台灣學生衝入「行政院」及「立法院」，大肆搗亂的行為，為整件事件「火上加油」。

「佔中」發起人之一陳健民更公然表示，可能會「效法」台灣學生「佔領」立法會。社民連

成員則到台灣駐港機構示威，聲援「佔領立法院」的台灣學生和群眾。而「台獨」背景的

「佔院」搞手，正是「佔中」訓練營導師。本港社會各界狠批， 「佔中」勢力已經與「台

獨」勢力沆瀣一氣、狼狽為奸。「兩獨合流」從有傾向發展到有綱領、有計劃、有行動，

「佔院」和「佔中」關係互動，形成結盟之勢。「兩獨合流」不僅將「台獨」禍水引入香

港，而且會催促「港獨」急劇膨脹，對香港的危害性更大。

新民主同盟立法會議員范國威與環保觸覺主席
譚凱邦等，再度集資在「台獨」喉舌報紙《自由
時報》刊登半版廣告，聲援「台獨」勢力背後鼓
吹的「反服貿行動」，廣告題為「香港人聲援台
灣人 反對服貿協議 拒絕中國化 勿墮香港衰
落的軌跡 台灣應引以為鑑」。范國威在廣告中

叫囂，「我們在香港將繼續奮戰抗赤化，你們也
要守住寶島！」
這是撒豆成兵的把戲，范國威怎能代表香港

人？這不過說明「台獨」勢力正在和「港獨」勢
力聯成一線，形成了所謂「命運共同體」，「台
獨」勢力出錢，「港獨」勢力出名，合作聲援

「反服貿」的佔領行動。這個廣告充滿了謊言，
居然說「在經濟上依賴中國是危險的，特別是在
旅遊及零售服務業」，「寧被邊緣化，勿被中國
化，以免跌進香港衰落的同一軌跡」。
經濟的具體數字足以說明了「港獨」勢力造謠

惑眾。台灣今年的增長率為2.82%，失業率為
4.09%；香港經濟增長率為4.3%，更達到「全民
就業」水平。台灣的收入中位數為32,000元新台
幣，即8,120港元。台灣經濟比香港差得多，原因
在哪裡？香港每年的遊客達到了5,300萬人次，

「個人遊」人數達到了半數。香港大多數市民認
識到旅遊業對香港充分就業的幫助極大，對香港
居民提高收入大有好處。香港攻擊內地遊客的行
動，只是幾個在「台獨」報紙刊登反對「一國兩
制」的政客所策動的鬧劇，香港的傳媒已經揭露
了組織搞手梁金成，就是范國威的社區主任，並
且以「金金大師」之名在網上組織「反赤化．反
殖民」進行宣傳，發動所謂「廣東道驅蝗行
動」。小貓三四隻，怎能代表港人？

范國威「港獨」廣告造謠惑眾 徐 庶
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警惕「佔院」「佔中」互動 「兩獨」合流禍害香港
——台灣亂象與香港前途反思系列之二

曾鈺成：盼各方勿覺政改「無得傾」

諷鍾庭耀「搵錢」
何柱國：應叫總經理

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）行政
會議成員、新民黨主席葉劉淑儀昨晚出席
一活動時談及香港現時的管治問題，她指
出香港有三個瓶頸，一是土地不足、二是
人力資源不足、三是政治拉鋸，冀各方能
打破政治對抗，爭取共識共同打破瓶頸。
對比起特首梁振英上任初期，多個議

員提出不信任議案及權力及特權法要求
「查政府」，令人覺得特區「風雨飄
搖」，葉劉淑儀昨出席一活動時認為，現
時香港政局短期內尚算穩定，暫時沒有人
再「拉」特首。
談到香港現時的管治問題，葉劉淑儀

指出香港有三個瓶頸，一是土地不足、二
是人力資源不足、三是政治拉鋸，例如惠
民的「雙辣招」亦在爭議聲中通過。她坦
言，不打破政局對抗，爭取共識共同打破
瓶項，香港的前途將會有不少問題。

問責團隊「新人」需多練歷
葉劉淑儀又提到現時公務員團隊與問

責團隊間的問題，她指，現時問責團隊
「新人」較多，問責官員未必有時間「熟
書」，並坦言政助似「服侍局長」，而未
能加強與公務員團隊合作，憂慮公務員與
問責團隊角力會長期出現。就如何培育本
港政治人才，葉劉淑儀直言，政治助理工
資應該減半，避免太早讓年輕人有過高工
資，以間接鼓勵他們在外面累積更多練
歷。

「食粥食飯睇今年」
被問到問責團隊與公務員如何爭取政

策更有民意支持，葉劉淑儀直言，在堆填區議題
上，政府政治管理做得不好，應更直接向市民宣傳
政府措施，例如政府可嘗試寄單張等，以多種渠道
向市民宣傳將軍澳區內政府已落實的改善措施，包
括減少了多少架次的垃圾車駛經附近道路。
今年是政改關鍵年，葉劉淑儀形容是「食粥食飯

睇今年」，而今年中特區應該會有方案提出來，到
時就「見真章」。不過，她明言，倘政改方案不能
通過會「幾麻煩」，因為政治氣氛屆時會變差，但
她強調不會悲觀，相信仍有「一線希望」。
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香港文匯報訊 星島新聞集團主席何柱國昨日在
一個頒獎禮上，點名批評港大民意研究計劃總監鍾
庭耀，指他做調查問題太複雜。何柱國以主席身份
出席星島集團傑出領袖頒獎禮，他致辭時點名批評
鍾庭耀，「我都不知叫他(鍾庭耀)負責人好，抑或叫
他總經理，因為這間公司是以營業來去做民調
的」。
他又指自己曾試過做港大民調的電話訪問，說不

知道問題問些甚麼，「我詢問了該問題兩次，我答
不到他，所以以後他做民調，請他比較直接些、簡
單些，這樣才可取得正式的民意，否則大家好似填
選擇題ABCD，『唔識』都填一個」。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）中央政府提出香港普
選須依法落實，香港反對派竟聲稱這就是「冇商冇
量」，又質疑中央落實政改的誠意。立法會主席曾鈺成
昨日強調，中央是真心實意希望落實香港特首普選的，
並希望各方不要覺得政改是「無得傾」，「一放棄就論
盡，各走極端，『中環見』咁」。各方須認真聆聽意
見，建立互信，以尋求共識或妥協。
曾鈺成昨日在接受電台訪問時指出，政改方案必須獲
三分二立法會議員通過，現實上必須獲反對派議員支
持，又指倘政府方案未獲主流民意支持，即使勉強通
過，市民的反應亦難以預料。

他強調，中央是真心實意希望落實特首普選，並重
申倘無法實現普選，特區政府將難以管治。被問及其
黨友鍾樹根日前在政改早餐會指，普選與基本法第二
十三條立法有關係的言論，他認為先落實普選較第二
十三條立法更有迫切性，但強調立法是基本法訂明的
憲制責任。

提委會可提名高民望參選人
被問及政界近日盛傳在特首普選問題上，中央政府可

讓反對派「入閘」成為特首參選人，但不會讓他們「出
閘」成為正式候選人。曾鈺成稱，該說法並非「權

威」，又引述「能代表中央官員」的人士指，倘有一名
民望高、但不屬於「愛港愛國」者參選，而提名委員會
也認為要提名，他們不會反對。

何柱國：愛國愛港者才會獲中央委任
全國政協常委何柱國昨日在回應曾鈺成時指，這只是

曾鈺成的個人意見，他本人認同特首候選人必須要愛國
愛港，否則不被中央委任，將是香港要承受的政治後
果。民建聯立法會黨團召集人葉國謙坦言，很難有高民
望同時又不愛國愛港的候選人，並相信提委會在決定哪
些人可獲提名時自有分寸。
立法會工業界議員林大輝也認為，基本法內已經寫明，
特首須由中央政府任命，並要扮演中央與特區之間的橋樑，
不能提出違反國家、特區利益的政策，不愛國愛港者是不
可能的。工聯會議員黃國健則認同，倘候選人有高民望但
提名委員會拒絕提名，就要面對很大的壓力。

立法會大會昨日討論公民黨議員陳家
洛提出的「捍衛學術自由」議案。

陳家洛稱，特區政府「習慣將施政不順的
責任」推卸到學術機構上，對「鍾氏民
調」的指控屬「無中生有」，又稱全國政
協常委李家傑早前點名批評「鍾氏民調」
只為反對派造勢的說法不合理，要求政府
確保所有學術研究及活動不受干預。
教育界議員葉建源則質疑外界和一些傳

媒是針對「鍾氏民調」的批評能否做到學
術求真，學術自由近年面對嚴峻威嚇，又
稱需要正視政府和報章近日以多篇文章
「攻擊」鍾庭耀的問題。工黨主席李卓人
死撐鍾庭耀總是在「風眼」中受攻擊，認
為行政會議成員張志剛以及傳媒對其批評
是干預學術自由。

學術自由不應凌駕言論自由
提出修正案的商界議員廖長江在發言時
指出，學術自由並非毫無限制，美國也會
限制一些違反國家核心價值的學術論說，
哲學家羅素便曾因提倡婚外情等觀點違反

美國社會價值觀，影響在美學術地位。
他坦言，自己擔心在學術商業化下，一

些香港學者向公眾宣傳歪曲事實的研究結
果，謀取個人政治利益，反而侵蝕學術自
由，又強調學術並非政治避難所，學術自
由不應凌駕言論自由。
另一名提出修正案的民建聯議員葛珮帆
亦指，民研計劃近期引起社會的質疑和討
論，學者本應集思廣益，包容不同意見，
不應對公眾扣上干預學術自由的「罪
名」，葉建源提出的修正案中所謂政府和
報章近日以多篇文章「攻擊」鍾庭耀，衝
擊學術自由，是上綱上線。
金融服務界議員張華峰提到，民研計劃
的特首民調被指評分極端影響公信力，外
界提出質疑不僅反映香港有言論自由，亦
合情合理，將別人的意見視為遏制學術自
由只是限制別人的言論自由。

資料無機密 披露更多助討論
工程界議員盧偉國強調香港研究資助機
制嚴謹公正，一些學者和議員享受香港的

學術和言論
自由，卻濫
用悲情胡指
香港學術自
由受遏制，
十分可恥。
保險界議員陳健波進一步提到，學者提

出學術研究引起外界討論是學術界常事，
只要有理有據，被批評的學者便應檢討，
現在市民對民研計劃的調查方法有疑惑，
便應據理說清，然而鍾庭耀只抱怨外界對
其指控不合理。
就鍾庭耀近日聲稱他所披露的資料「已

超出一般學術機構的要求」，陳健波認為
學術機構不是商業機構，不會有商業機
密，提出更多資料才有助學術討論，在公
眾壓力下才披露更多資料只顯示民研計劃
長久以來透明度很低。

討論可促進民調單位透明度
出席會議的署理教育局局長楊潤雄回應

時指出，學術自由一直是香港的核心價值

之一，各界人士對某些備受關注的議題發
表意見，甚至互相評論，是一個十分普遍
的現象。特別在學術界，持不同學術理論
的學者可以就個別論說進行公開辯論更比
比皆是，最重要是相關討論不會影響學術
研究的自由和獨立性。
他續說，在沒有實質證據支持下，任何人

均不宜將評論和意見一律視作學術干預。楊
潤雄認為，民調事件的討論正加深公眾對民
調工作的認識，促進民調單位增加透明度，
回應社會關注，可見理性多元、以事論事的
討論，才真正體現學術自由。
陳家洛的原議案最終未能獲兩部分在席

議員過半數通過而被否決，另外葉建源、
廖長江、葛珮帆和民主黨黃碧雲提出的4
項修正案亦全被否決。

立
會
：稱干預學術無理
社會討論民調正常

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）香港大學民意研究計劃鍾庭耀被指在發放民調結

果時數據偏頗，一直與之關係密切的反對派昨日在立法會提出動議，聲言有關批評

是「打壓學術自由」。多名議員指出，社會近期對「鍾氏民調」提出種種質疑，是

學術自由的正常現象，鍾庭耀以至反對派不應視這些質疑為干預學術自由，所謂學

術自由受干預而刻意捍衛只是上綱上線。署理教育局局長楊潤雄亦指，不應把外界

以不同觀點對一些學術民調的正常評論，在沒有根據下視為學術干預。

■■陳家洛的原議案最終未能獲兩部分在席陳家洛的原議案最終未能獲兩部分在席
議員過半數通過而被否決議員過半數通過而被否決。。 劉國權劉國權 攝攝


